
Herr Pries nimmt anhand der Kleinen Anfrage des Vorsitzenden Stellung zur Planung der 
Eisbahn auf dem Weihnachtsmarkt. 
 
Der Vorsitzende kündigt an, dass aufgrund der bis dato nicht zugestellten Antwort auf die 
Kleine Anfrage aus dieser eine Große Anfrage in der nächsten Ratsversammlung wird. 
 


